



桜の花開くのを待ち兼ねていたのに、いつのまにか、はらはらと舞い落ちた花びらは花筏となつて水面に浮かんで流れ、すっかり濃い緑色の葉に覆われた大木となつてしまつた。こぼれ花として見事に咲きほこり、ひなびたわが家を華やいだ雰囲気に盛り上げてくれた桜は梅雨空の中、勢よく新芽を伸ばしている。

趣味で取り組んでいる農業。猫の額ほどの家庭菜園は今、雑草との闘いだ。育てた野菜には愛着が湧き、いびつなナスビや曲がったキユウリ、ヨトウ虫にくわれ少々穴のあいたトマトでも粗末にできないと、暇をみては草引きをするが、次から次へと生えてくる夏草にはうんざり。空を見あげて、ついため息が出る。

食欲旺盛な高校生への調理は仕事としている私だが、豊富な食材でカロリー計算されたバラ

仕事が終わり家に帰ると、前の畠へ野菜の様子を見に行く。昨日は小さかった野菜も食べ頃になつていて。夏野菜は成長が早い。早速つやのいいナスビを収穫

力がいい。

## 夜 風

**9/15(土) 香南市敬老式典を開催します!**

ご長寿を祝し、市主催の敬老式典を開催します。ぜひご出席ください。

- 時間 10:00~12:00
- 場所 のいちふれあいセンター
- 対象 喜寿(77歳)、米寿(88歳)、白寿(99歳)、100歳以上(平成25年4月1日現在)で、香南市に住民票のある方

※対象者には8月中旬ごろにご案内します。返信はがきで出欠・送迎をお知らせください

▼問い合わせ 市役所高齢者介護課

明るく健全な夏休みを過ごしましよう

学校も夏休みに入り、川や海、山等に行ったり、夏祭りに参加したりと楽しく充実します。しかし、その解放感から子どもたちが非行(深夜徘徊や飲酒・喫煙等)に走ったり、犯罪被害に遭つたりする機会が多くなる時期もあります。

長い休み中でも、いつも通りの規則正しい生活を心がける

シスの良い惣菜の食べ残しの多さにびっくりする。飽食時代のひずみがこんな所にも。「野菜作りはたいへんだよ」という声を掛けたくなる事もしばしばある。

高齢者交通事故死亡事故多発！皆で交通事故を防ぎましょう

県下では4月以降、高齢者の交通事故が多発しています。事故の状況を見てみると、車やバイクなど運転中に交通事故にあることが大変多いです。また、香南署管内でも高齢運転者の事故が目立ちます。

いつも通り慣れた道路で交通事故にあつたり、起こしたりする方が増えています。「いつも：やき、大丈夫……」の油断や慣れが交通事故につながります。

◆安全運転7つの心がけ

①いつもの通り慣れた道路、

し、夕食の一品とする。子ども達はそれぞれ独立し、主人と二人きりの夕餉を取りながら、今日の出来事を話すなか、若者との嗜好の違いが話題となる。スポーツに情熱を燃やす高校生の、実に爽やかで礼儀正しい様子などを話しているうちに自分たちの孫と重なり合つて、孫のことへの話題は尽きない。

食後は庭の芝生にベンチを置き、「今日仕事場で話しそうだが、

手当です。児童扶養手当の認定を受けている方は、毎年現況届の提出が必要です。該当する方に現況届けを送付しています。

児童扶養手当とは、父母の離婚などで、ひとり親等になった家庭の生活安定と自立を助け、児童の福祉の増進を図ることを目的として支給される手当です。

児童扶養手当の認定を受けている方は、毎年現況届の提出が必要です。該当する方に現況届けを送付しています。

児童扶養手当とは、父母の離婚などで、ひとり親等になった家庭の生活安定と自立を助け、児童の福祉の増進を図ることを目的として支給される手当です。

児童扶養手当とは、父母の離婚などで、ひとり親等になった家庭の生活安定と自立を助け、児童の福祉の増進を図ることを目的として支給される